

Tabela Remuneratória Única (*)

Nível Remuneratório	Valor atual do montante pecuniário em euros (**)	Nível Remuneratório	Valor atual do montante pecuniário em euros (**)	Nível Remuneratório	Valor atual do montante pecuniário em euros (**)	Nível Remuneratório	Valor atual do montante pecuniário em euros (**)	Nível Remuneratório	Valor atual do montante pecuniário em euros (**)
1	RMMG (***)	26	1 789,15	51	3 091,94	76	4 394,72	100	5 645,39
2	RMMG	27	1 841,26	52	3 144,04	77	4 446,82	101	5 697,50
3	RMMG	28	1 893,38	53	3 196,16	78	4 498,95	102	5 749,60
4	RMMG	29	1 945,49	54	3 248,27	79	4 551,05	103	5 801,73
5	709,46	30	1 997,60	55	3 300,38	80	4 603,17	104	5 853,83
6	757,01	31	2 049,71	56	3 352,49	81	4 655,27	105	5 905,95
7	809,13	32	2 101,82	57	3 404,60	82	4 707,38	106	5 958,05
8	847,67	33	2 153,94	58	3 456,72	83	4 759,50	107	6 010,17
9	903,27	34	2 206,05	59	3 508,83	84	4 811,61	108	6 062,28
10	955,37	35	2 258,15	60	3 560,94	85	4 863,72	109	6 114,40
11	1 007,49	36	2 310,27	61	3 613,05	86	4 915,83	110	6 166,50
12	1 059,59	37	2 362,37	62	3 665,15	87	4 967,94	111	6 218,61
13	1 111,72	38	2 414,50	63	3 717,28	88	5 020,06	112	6 270,72
14	1 163,82	39	2 466,60	64	3 769,38	89	5 072,17	113	6 322,84
15	1 215,93	40	2 518,72	65	3 821,50	90	5 124,28	114	6 374,95
16	1 268,04	41	2 570,82	66	3 873,60	91	5 176,38	115	6 427,06
17	1 320,15	42	2 622,94	67	3 925,72	92	5 228,50		
18	1 372,27	43	2 675,05	68	3 977,83	93	5 280,61		
19	1 424,38	44	2 727,16	69	4 029,95	94	5 332,73		
20	1 476,49	45	2 779,27	70	4 082,05	95	5 384,83		
21	1 528,59	46	2 831,38	71	4 134,17	96	5 436,95		
22	1 580,71	47	2 883,49	72	4 186,27	97	5 489,05		
23	1 632,82	48	2 935,60	73	4 238,39	98	5 541,18		
24	1 684,93	49	2 987,72	74	4 290,50	99	5 593,28		
25	1 737,04	50	3 039,82	75	4 342,60	100	5 645,39		

Notas:

(*) Aprovada pela Portaria n.º 1553-C/2008, 31 de dezembro | Data de entrada em vigor: 1 de Janeiro de 2009.

(**) Atualizado nos termos do Decreto-Lei n.º 109-A/2021, de 7 de dezembro.

(***) Remuneração Mínima Mensal Garantida.

RMMG - Consumida pela retribuição mínima mensal garantida para 2022 (RMMG em 2022 = 705,00 €).